

## Continúa en agenda la obra: La autoridad, la culpa y el castigo

Escrito por Redaccion

Domingo, 21 de Octubre de 2012 06:36 - Actualizado Domingo, 21 de Octubre de 2012 06:39

---



Que se presentara hasta el 28 de octubre los viernes y sábados de octubre a las 20:00 horas y domingos a la 17:00 Horas en el Teatro Hugo Carrillo Centro Cultural Miguel Ángel Asturias la entrada tiene un valor de 25 Quetzales

### Historia

Basada en el relato la Colonia Penitenciaria, de Franz Kafka, y con adaptación de Leo De Soulas, la obra presenta la manera como se administra la justicia en una comunidad penitenciaria. Un oficial muestra a un explorador extranjero una enorme máquina en la que son ejecutados los condenados a muerte, luego de un juicio arbitrario y con muchos vacíos legales